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RÉSUMÉ

Cet article, à partir d’entretiens de type ethnographiques, d’observation directe et participante et d’analyse historiographiques des données archivistiques disponibles, examine les questions de renouvellement et de permanence dans le répertoire que les Lifou adressent aux enfants. J’analyse les principes d’unité, de diversité, de collectif, de particularismes, de tradition et de modernité, d’une société, productrice de cette musique, en pleine mutation. La pratique de ce répertoire s’inscrit dans la tradition, mais tend néanmoins à assimiler et à relater des faits très contemporains, l’insérant alors dans la modernité. C’est pourquoi il reflète une surimpression d’apports hérités du passé et de l’actualité de chacune des interprètes. 
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ABSTRACT

This article, based on ethnographics interviews, direct and active observations, and historiographic analysis of the available archived datum, examines the renewal and continuity questions in the nursery rhymes adressed by Lifou people to their children. I analyse the principles of unity, diversity, community, particularism, tradition and modernity, of a society producing this music in a deep mutation. The practice of these nursery rhymes is part of tradition, but nevertheless tends to to integrate and relate some very contemporarys facts, inserting them in modernity. That’s the reason why it reflects a double exposure of elements inheriting from the past and of the actuality of each woman's current events.
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�	 Langue vernaculaire des habitants de Lifou.
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